
宍戸　1994 年の開業から地域の動物た

ちの健康を守り続けている「七里動物病

院」さん。まずは、中村院長が獣医師を

志した経緯をお聞かせください。

中村　小さなころから、周囲に動物がい

たため自然と獣医学を志しました。大学

を卒業後は川口市の動物病院で 3年ほど

勤務し、動物たちを見守る先輩方の姿に

憧れて独立開業の意志を固めたんです。

現在は主にワンちゃんや猫ちゃん、ウサ

ギ、ハリネズミ、フェレットなどの小動

物の診療を行い、夜間には提携病院にて

夜間救急に対応しています。

宍戸　同院の院長の他、（株）SONAC夜

間救急動物病院さいたま大宮の取締役・

副社長も務められているそうですね。そ

ちらはどのような経緯で携わるように？

中村　この構想自体は 10 年以上前から

ねられており、当時私は鳩ケ谷・川口

の夜間救急医療の立ち上げを手伝って

いて、そちらの運営が順調に進んだの

ち、大宮にも夜間に動物を救える病院を

作ろうと、同じ志を持つメンバーと共に

2015 年に開業した次第です。

宍戸　中村院長の治療における強みにつ

いても、ぜひおうかがいしたいです。

中村　一番は真摯に動物たちと向き合

い、飼い主様のお気持ちをしっかりとく

み取り、治療方針を決定することです。

飼い主様ご家族によって、求めている治

療は異なりますので、多種多様なニーズ

に合わせた適切な治療方針をご提案させ

て頂きます。特に当院では、外科、腫瘍

科、皮膚科、眼科領域にも幅広く対応し

ています。

宍戸　動物たちの治療と同様に、関わる

人の思いも大切にされているのですね。

中村　ありがとうございます。愛犬を亡

くしてしまった方のなかには、「気持ち

が落ち着いて新しい子を迎え入れること

になったら、こちらの院にお世話になり

たい」とおっしゃってくださる方もいて

―飼い主様からそうしたお言葉をいた

だけるとありがたいですし、大きなやり

がいにもつながるんです。

宍戸　多くの方と動物とが触れ合う中

で、お互いに喜んでいる様子が、中村院

長の糧となっているのだと感じます。

中村　ええ。動物と人との触れ合いでい

うと、当院では日本動物病院協会の団体

としてアニマルセラピーにも力を入れて

おりまして、現在はコロナ禍の影響もあ

り数は少なくなったものの、県立小児医

療センターや精神医療センターの子ども

たちのもとへ毎月ワンちゃんを連れてい

くといった社会貢献もしているんです。

宍戸　動物たちを救いたい一心で、これ

まで挑戦を重ねてこられた中村院長。将

来の展開としてはいかがですか？

中村　今後については、より専門的な治

療をするような新しい挑戦と、私たちの

獣医療に対するマインドを若い世代へ引

きつぎ、若手の育成に注力したいと思っ

ています。結果として飼い主さんに愛さ

れるクリニックを目指していきます。

人間と小動物とのつながりに向き合い
長年の経験に基づく獣医療を日夜提供
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中村院長からは柔和な雰囲気とすべてを受け
止める許容力の高さがあふれていて、どのよ
うな飼い主さんの悩みや不安も払拭していた
だけると感じました。今後も長年にわたり培っ
てきたご経験とスキルをもとに、より多くの
飼い主さんと動物たちを支えていかれる院長
を私も応援しております！

宍戸 開（俳優）
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七里動物病院
VCA Japan 動物病院グループ
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埼玉県さいたま市見沼区東門前 17-9

URL 七里動物病院：https://www.nanasato-ah.jp/
VCA Japan：https://www.vcajapan.com/

院長

中村 悟
兵庫県出身。大学の獣医学科を卒業後、勤務医として 3
年の研さんを経て 1994 年に独立し「七里動物病院」を
開業する。日本動物病院協会ではアニマルセラピー活動
に携わり、同時に（株）SONAC 夜間救急動物病院さい
たま大宮の取締役・副社長も兼任するなど多方面で活躍。
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